

# 新春の天皇ご一家

平成4年の新春を迎えた天皇ご一家。

昨年、天皇皇后両陛下は天皇として初めて東南アジア三ヶ国を訪問され親善を深めました。今年も中国訪問の予定があり多忙な年となりそうです。秋篠宮ご夫妻に長女眞子さまが誕生されたのも明るいニュースでした。

今年の天皇ご一家の話題は皇太子殿下のご結婚問題。

皇太子さまにとって素晴らしい年となることを期待したいものです。

# レッドスター 初の世界一

## — トヨタカップ —

サッカーのクラブチーム世界一を決める第12回トヨタカップが12月8日東京・国立競技場で行われました。

ヨーロッパ代表ユーゴのレッドスターと南米代表チリのコロコロ、両チームとも初出場。

ゲーム開始直後はコロコロが押し気味でしたが決め手を欠くうちにレッドスターが19分右からのセンタリングをユーゴビッチが右隅に決め1対0。しかし、42分レッドスターのキャプテン、サビチエビッチが暴力をふるい退場処分を受け不利な戦いになりましたが、逆に残った選手が結束。58分中央から攻め込んだシュートのこぼれ球を、またユーコビッチが2点目のゴール。

コロコロも得意の個人プレーから相手ゴールに攻め込むものの得点できません。

レッドスター止めの3点目は、中盤から速いドリブルで相手陣内に入りリターンパスをパンチエフがクリーンシュート。ボボビッチ監督も「最高のゴール」と絶賛。

相手より一人少ない10人で戦ったレッドスターの若さと冷静なプレーが結局3対0でコロコロを圧倒。初のクラブ世界一の座につきました。